

63.3ダイ改
合理化阻止

労務政策優先の翼賛運動粉碎！

63.3粉碎・シリーズNo.5

「国鉄問題は何も解決していない」

「国鉄労働者はどう聞つかを問われている

「今年度は黒字でも、来年度は黒字になる保証は何もない」と会社幹部も、動労革マル・鉄道労連も強調する。まさに、その通りである。「初年度の黒字」をもてあそぶことなどは、JR化を推進したネズミ共のマスターべーションにすぎない。

「四・一分割・民営化」で「国鉄問題」はも解決していないのだ。清算事業団の「赤字」を見よ。整備新幹線や「土地」に対する政治の介入を見よ。国鉄時代よりも、はるかに悪質化しているかに悪質化していることも、動労革マルと一部会社幹部以外が等しく認めていることではないか。

JR職制の官僚体質が、国鉄時代より悪くなつてはないか。JRの労使癒着が、国鉄時代よりはるかに悪質化していることも、動労革マルと一部会社幹部以外が等しく認めていることではないか。

JR職制の官僚体質が、国鉄時代より悪くなつてはないか。JRの労使癒着が、国鉄時代よりはるかに悪質化していることも、動労革マルと一部会社幹部以外が等しく認めていることではないか。

JR各社と動労革マル・鉄道労連は、マスコミを総動員する形で「バラ色の『六三・三ダイ改』」を大宣伝している。

しかし、「六三・三」の内実が、極めて大きな問題点を内包していることは、国鉄労働者であれば誰でも知っている。

そして、この重大なさまざまの問題が、JR内外で表面化していないのは、動労革マル・鉄道労連をチクリ屋・タレ込み集団として迎合する一部官僚の「警察政治」の実態があるからだといふとともに、国鉄労働者なら誰でも知っている。

「標準数」なる極めて手前勝手な概念を持ち出して、ムチャクチャな要員合理化を強行しようとすることに対し、労働組合が、労働強化に反対して、運転保安確立を対置して闘うことは当然ではないのか。

全ての国鉄労働者・労働組合は、自らの生命と生活の問題として、乗客の生命・財産を守る職業的良心の問題として「六三・三ダイ改」強行策動に對して、どう対応するかが問われている。

「六三・三ダイ改」を当局以上に反動的立場から「推進」せんとする動労革マル・鉄道労連にこの問題を話すことでの解決があるのか。断じて否である。

二・七・八の定期大会を前に、動労革マルと労、社員労、鉄輪労などの反革マル勢力が醜悪な派閥争いをくり返す東鉄労・鉄道労連に、職場・生産点の問題を託そうとすることなどが、そもそもナンセンスなのだ。

労働条件もまともに提示しないまま、運転保安無視の「六三・三ダイ改」を強行しようとする千葉運行部当局を追及し断固たる闘いに決起しよう！

いるという多くの指摘があることも周知の通りである。

安全問題よりも「命令と服従」

今日の、JR内の全ての予盾は、この「四・一分割・民営化では何も解決しなかつた」という現実を直視することのできなかつた経営体質に、全て、発している。

権力者が、客観的事実を認めないとには、警察政治・恐怖政治が不可欠になる。

今日の、JR内の、出向・首切り、ページ、左遷を手段とする恐怖政治も、古今東西のこの歴史の教訓の現実化して存在している。

このような体制下では、運転保安確立などのいかなる職業的正義も「命令と服従」に收れんしないものは、全て排除の対象となる。

現にJR内においては、「鉄道事業」にとつての最も基本的命題であるダイ改においてすら、「安全問題よりも何よりも労務政策が優先する」いう愚がまかり通つている。

「六三・三ダイ改」それ自体が、労務政策優先の翼賛運動になつてしまつて現実をどう突破していくのか。

日刊動労千葉

1988.2.8
No.2754

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五・六・(公衆)〇四七二二(22)七二〇七

日刊

国鉄千葉動力車労働組合